

Antrag der Fraktion FW für die BA-Sitzung am 08.10.2019

Antrag zur Einrichtung einer Fahrradstraße im Fasangarten

Die Fraktion der FW bittet die Mitglieder des BA 17 um die Unterstützung nachstehenden Antrags zur Einrichtung einer Fahrradstraße im Fasangarten.

Die Stadtverwaltung wird gebeten, ab und bis zur Fasangartenstraße im Bereich von der Landrichterstraße (durchgängig) – Grenzstraße (durchgängig) – Balanstraße (von der Grenzstraße bis zur Fasangartenstraße) mit Verkehrszeichen 244 und Zusatzschild „KFZ-Verkehr frei“ einzurichten.

Begründung

Bei den angegebenen Straße handelt es sich um reine Anliegerstraßen welche in zunehmender Frequenz von Fahrradfahrern als Verbindung von Unterhaching nach München zum Anschluss an die Fahrradrouten über die Fasangartenstraße und die ehemalige amerikanische Siedlung (Marklandstraße – General Kalb Weg – Lincolnstraße und Quandtstraße) an die Schwannseestraße bzw. über die Balanstraße (ab der Fasangartenstraße nördlich) in die Innenstadt genutzt werden. Es macht deshalb im Rahmen der Förderung des Fahrradverkehrs in München Sinn, diesen in den genannten Bereichen zu begünstigen. Da es sich bei den genannten Straßen-/Straßenbereichen um reine Anliegerstraßen handelt und durch die Einrichtung von Fahrradstraßen dort keine der wenigen Parkflächen entfallen müssen, ist die Auswirkung auf die Anlieger zumutbar und entsprechend zu tolerieren.

Für die Fraktion der FW im BA

Der Fraktionsvorsitzende